

Fakultas Kedokteran Bersama DWP Unimal Gelar Sunatan Massal Untuk Anak Kurang Mampu di Keude Krueng Geukueh



Fakultas Kedokteran dan DWP Unimal Gelar Sunatan Massal di Keude Krueng Geukueh

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh – Tim Bantuan Medis (TBM) ISET Fakultas Kedokteran Universitas Malikussaleh bekerja sama dengan Dharma Wanita Persatuan (DWP) dan Pemerintah Gampong Keude Krueng Geukueh menggelar kegiatan sunatan massal bagi 40 anak pada Sabtu (15/03/2025) di Meunasah Keude Krueng Geukueh, Kecamatan Dewantara, Aceh Utara.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan ini melibatkan tenaga medis yang terdiri dari dokter-dokter profesional yang melibatkan dr. Ahmad Fauzan M.Ked.Klin Sp, dr. Muhammad Ifani Syarkawi Sp. B, dr. Hendra Wahyuni MS, M.Sc, Sp.P, dr. Teuku Yudhi Iqbal Sp. OG, dr. Joandre Fauza, Sp. BS, dr. M. Bayu Rizaldi, M. Ked (Surg) Sp. OT Subsp.PL, dr. Adi Rizka, Sp. B (K), Onk, dr. Teuku Ilhami Surya Akbar, M. Biomed, dan dr. Hendrika. Kemudian juga didampingi oleh dokter muda dan mahasiswa kedokteran FK Unimal, serta tenaga kesehatan lainnya. Proses sirkumsisi dilakukan dengan menggunakan metode medis yang aman dan sesuai dengan prosedur kesehatan yang berlaku.

Ketua pelaksana, Tsani Fawwazi Harto, mengatakan, Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian terhadap kesehatan masyarakat, khususnya anak-anak. “Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar dan menjadi langkah awal untuk lebih meningkatkan akses layanan kesehatan bagi masyarakat,” tuturnya.

Kegiatan ini turut didukung oleh berbagai kerja sama dengan sponsor, yaitu RS Abby, dr. Fitra Phalevi, RS PIM, Puskesmas Kecamatan Dewantara, Apotek Zalira, MKA, Mtwo Beauty Spa, Klinik Ayah Bunda, Kopi DiSini, dan Bank Aceh. Dukungan dari para sponsor ini sangat membantu dalam kelancaran pelaksanaan kegiatan dan memberikan manfaat yang lebih luas bagi peserta serta masyarakat sekitar.

Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Malikussaleh, dr. Muhammad Sayuti Sp.B. Subsp.BD(K), menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Tridharma Perguruan Tinggi, khususnya dalam bidang pengabdian kepada masyarakat, yang secara rutin dilakukan oleh Fakultas Kedokteran.

“Hari ini kami berkesempatan melaksanakan bakti sosial di beberapa daerah sekitar kampus, termasuk di Keude Krueng Geukueh Kecamatan Dewantara. Kegiatan ini telah menjadi bagian dari rutinitas yang berlangsung selama beberapa tahun dan insya Allah akan terus dilaksanakan setiap tahunnya,” kata Sayuti.

Lebih lanjut, Sayuti menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan hasil kerja sama dengan DWP Unimal dan Pemerintah Desa Keude Krueng Geukueh. Sunatan massal ini melibatkan para dosen, khususnya dari bagian bedah, serta mahasiswa yang tergabung dalam panitia penyelenggara.

“Mereka yang mengkoordinir sehingga kegiatan hari ini bisa terlaksana dengan baik. Kami juga berterima kasih kepada para sponsor yang mendukung kegiatan ini,” ungkapnya lagi

Dalam kegiatan ini, Dharma Wanita Persatuan Universitas Malikussaleh juga membagikan paket bingkisan kepada anak-anak yang mengikuti sunatan massal. Paket tersebut berisi kain sarung, takjil, serta santunan bagi para peserta.

Keuchik Gampong Keude Krueng Geukueh, Teuku Kamaruzzaman, menyambut baik kegiatan ini dan mengungkapkan rasa terima kasih kepada Fakultas Kedokteran Universitas Malikussaleh serta Dharma Wanita Persatuan atas pelaksanaan bakti sosial sunatan massal yang sangat membantu masyarakatnya.

“Sunatan massal ini sangat membantu warga kami, terutama bagi keluarga yang kurang mampu. Hari ini ada sekitar 40 anak yang ikut serta, dan kami berharap kerjasama ini dapat terus berlanjut di masa mendatang, tidak hanya dalam bentuk sunatan massal, tetapi juga kegiatan lain yang bermanfaat bagi masyarakat dan kampus Unimal,” tuturnya.

Kegiatan sunatan massal ini melibatkan tim medis dari Fakultas Kedokteran Universitas Malikussaleh, mahasiswa kedokteran, serta tenaga kesehatan lainnya.[tmi]

Tanggal: 15 March 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Kedokteran Unimal](#), [Pengabdian Masyarakat](#),